

Das Mongolen-Zelt ist der ganze Stolz Eine neue Jurte als "Höhle der Löwen" von Aerzen - Stiftung der Sparkasse Weserbergland greift den Pfadfindern unter die Arme



Aerzen (wbn). Die Aerzener Pfadfindergruppe mit dem tierisch guten Stammes-Namen „Eversteiner Löwe Aerzen“ hat endlich ihre „Höhle des Löwen“. Es ist eine echte Jurte von beeindruckendem Ausmaß.

Die Jugendlichen haben lange darauf gespart, fleißig Kollekten eingesammelt und eine 1.000-Euro-Spende aus der Hand von Joachim Storch, Vorstandsmitglied der Stiftung Hameln-Pyrmont der Sparkasse Weserbergland, entgegennehmen können. Damit sei die Finanzierung des Projektes gesichert gewesen, wie Superintendent Philipp Meyer hocheifrig feststellen konnte. Bei dem „Landes-Hajk“ der niedersächsischen Pfadfinder haben die Pfadfinder der Evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Aerzen damit schon einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen.

(Zum Bild: Die Pfadfindergruppe freut sich mit Joachim Storch und Philipp Meyer (Mitte) über die Höhle des Löwen. Foto: SPK)

Fortsetzung von Seite 1

Ebenso bei dem Jamboree des VCP-Bezirktes Süntel am vergangenen Wochenende am DLRG-Haus an der Weser in Hameln. Da belegte die noch junge Pfadfindergruppe einen ersten Platz und freut sich noch jetzt über diesen „löwenstarken Auftritt“. Stiftungs-Vorstandsmitglied Joachim Storch war erstaunt über die Geräumigkeit der aus der Mongolei seit Jahrhunderten bekannten traditionellen Zeltbehausung. Storch: „Sie verstärkt das Wir-Gefühl und den Gemeinschaftssinn. Das sind auch die Grundtugenden, die unsere Stiftung im Weserbergland ausdrücklich fördern will.“ Der Aerzener Pastor Thomas Mayer bestätigt: „Diese Jurte macht

30. Juni 2010 - Stiftung Hameln-Pyrmont zeigt sich spendabel

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 30. Juni 2010 um 14:58 Uhr

uns viel Freude und ist bei Wind, Wetter und Sonne ein sicheres Dach über dem Kopf“.